

Student Working Group | Groupe de travail des étudiants

Daniel Wagner

Daniel Wagner is a graduate student studying health services research at the University of Toronto's Institute of Health Policy, Management and Evaluation. His thesis project is exploring how primary care services use "audit and feedback" to monitor and improve the quality of care they provide. In addition, his previous research experience includes the evaluation of outcomes in pediatric nephrology and child and adolescent psychiatry (specifically ADHD). He is a graduate of the Bachelor of Health Sciences (BHSc) program at the University of Calgary, majoring in Health and Society with a concentration in Economics.



Daniel Wagner est étudiant aux cycles supérieurs en recherche sur les services de la santé à l'Institute of Health Policy, Management and Evaluation de l'Université de Toronto. Son projet de mémoire examine l'utilisation de la méthode « d'audit et de rétroaction » en soins primaires pour assurer le suivi et l'amélioration de la qualité des soins dispensés. Par ailleurs, il a acquis une expérience antérieure en recherche sur l'évaluation des résultats en néphrologie pédiatrique et en psychiatrie de l'enfance et de l'adolescence (plus précisément le TDAH). Il est diplômé du programme de baccalauréat ès sciences de la santé (BHSc) de l'Université de Calgary, avec majeure dans le domaine de la santé et de la société et spécialisation en économie.



CAHSPR ACRSPS
Canadian Association for Health Services and Policy Research | L'Association canadienne pour la recherche sur les services et les politiques de la santé